

市民から寄せられた意見等に関する
報告書

令和7年5月

広報広聴特別委員会

| 受理 番号 | 受理年月日 | 意見の要旨 |
|----------|-----------|---|
| 1 | 令和7年2月20日 | <p>保育や教育に関するデジタル化が進んでいませんが、何か理由はあるのでしょうか。</p> <p>2児の父ですが、保育園での集金(延長保育おやつ代、保育用品の費用等)が現金であるため、毎回小銭を作るのが大変です。特に電子決済が主流となりつつある現代では、小銭を持ち歩くこともほぼないので、必要な際はわざわざ自販機で飲料を買うなどして、非常に煩わしいです。振り込みや口座引き落としなどで対応可能だと思いますがいかがでしょう。</p> <p>また、児童クラブへの申込みや出欠連絡なども紙ベースとなっていますが、簡単にデジタル化できると思います。</p> |
| 2 | 令和7年2月23日 | <p>都市計画税について</p> <p>説明会の内容より、市民の安全のため追加財源が必要なことはよく理解しました。ただ、なぜ今なのかといったところに疑問が生じます。外国間の戦争や円安など、経験したことのない物価高が続いています。明日の食事もままならない中、このタイミングでの実質的な増税決定は現役子育て世代として非常に厳しいです。</p> <p>世の中が安定して、余裕のあるときに導入するのであれば、未来の子供たちやこれまで頑張ってきてくれた高齢者のため協力しようという気持ちになります。</p> <p>導入の先送りを検討してもらいたいです。</p> |
| 3 | 令和7年3月3日 | <p>町内会について</p> <p>私が属する町内会では、高齢化などによる脱退が多く維持が難しい状況になったため、会員で話し合い退会を決めました。退会を区に申請したところ、防犯灯の撤去を要求され、現在撤去に向け対処を進めています。甚目寺駅に隣接する場所であるため、防犯上の懸念より防犯灯を撤去せず、違う方法で管理する案を提案しましたが受け入れられませんでした。</p> <p>市として防犯灯を撤去しても問題ないのでしょうか。</p> <p>今回の事例を参考にして、よりよい町内会の在り方について市が主導して考えてもらえないでしょうか。</p> |